



# 高道小だより

令和6年5月24日

第3号

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

文責 柳井 雅衣

## みんなでつくる、最高の運動会

5月10日の結団式から2週間。全校で意見を出し合い決定したスローガン「みんなで協力し、全力で楽しめる最高の運動会にしよう」のもと、赤団の江畑団長、白団の藤本団長のリードで練習を積み重ねてきました。

ゴール目指して最後まで自分の力を出し切る個人競技の徒競走。チームの仲間と知恵を出し合い、協力して勝利を目指すリレーや玉入れ等の団体競技。団体表現の花笠音頭では4年生が3年生に、高道ソーランでは6年生が5年生に踊りを伝授し、みんなで励まし合い創り上げてきました。また、4,5,6年生は出発や招集等、係の役割を担い運動会を支えます。運動会という1つの行事への取組の中で、先生からの助言も受けながら、子どもたちには、やり抜く力・共感力・考動力はもちろん、様々な力が育ってきています。

いよいよ明日が運動会。一人ひとり精一杯自分の力を出して表現しますので、温かいご声援をお願いします。プログラム最後に高道音頭を復活させました。皆さんで楽しみましょう。



## PTA環境整備作業、お世話になりました

保護者の皆様のご協力で見違えるほど美しくなりました。テントの準備も進めていただき、ありがとうございました。感謝の気持ちを運動会のがんばりでお伝えしたいと思います。

### 心に残る言葉

「一人はみんなのために みんなは一人のために」～アレクサンドル・デュマの『三銃士』～ 友情を表しています

## 防災月間に合わせた取組紹介

熊本地震の教訓を次世代に引き継ぐために、4月は防災意識を高める取組が県下全体で行われました。先月30日には、高道保育園の園児さんと一緒に地震・津波発生を想定した避難訓練を実施しました。屋上まで避難する合同訓練は数年ぶりです。今後も継続していきたいと思えます。



また、今月2日には、保護者の皆様に協力をお願いし、引き渡し訓練を実施できました。

子どもたちに「命を守る」ことを最優先にした判断・行動ができる力を育むため、こうした訓練の重要性を感じます。子どもたちには訓練の意義を毎回説明し、必要感をもって訓練ができるよう取り組みます。

## 6月の主な行事予定

- 6/2(日):メディアコントロールデー  
3日～家庭学習強化週間
- 6/3(月):いも苗植え(1, 2年生)
- 6/4(火):スポーツテスト、
- 6/6(木):午前中4時間授業(給食後下校)
- 6/7(金):マジックつり体験学習(6年生)
- 6/10(月)～:教育相談週間
- 6/12(水):防犯パトロール隊発足式  
学校運営協議会
- 6/13(木):ふれあいサロン(1年生)
- 6月中旬:プール開き
- 6/17(月)～:すこやかチェック週間
- 6/20(木):なかまになろう集会(人権集会)
- 6/25(火):不審者侵入避難訓練
- 6/28(金):岱明かがやきの日(給食後下校)
- ☆7/5(金):授業参観、学級懇談会、地区懇談会

